Bürgerverein Mäuerach e.V.

Mäueracher Information

Februar 2015

Beständig ist nur der Wandel

Überwältigender Jubel zum WM Triumph in Brasilien, 25 Jahre Mauerfall, schockierende Nachrichten und Bilder aus den Krisengebieten und beunruhigende Entwicklungen - das Jahr 2014 hat uns stark berührt.

Die zwölf Monate sind vergangen wie im Flug. Zahlreiche Ereignisse und Veranstaltungen in unserem Ortsteil und im Bürgerverein waren wieder voller Momente, die wir nicht so schnell vergessen werden.



Michael Vögele hat mit seiner großartigen Präsentation viele Begebenheiten humorvoll in Erinnerung gebracht. Zum ersten Mal in der Geschichte des Vereins fand der "kleine Neujahrempfang" in den Räumen der Gaststätte des Musikvereins statt. Erfreut stellte der Vorstand fest, dass die Neuerung gern angenommen wurde. Charmant überreichten Gerhard Maulbetsch und Michael Vögele den weiblichen Gästen Rosen als Willkommensgruß. Gudrun und Michael Fuchs mit Team waren auf die Gäste gut vorbereitet und der Service klappte hervorragend.

Das Jahr 2014 begann für den Bürgerverein mit einem Paukenschlag. Kindergarten und Gemeindezentrum mit Friedenskirche standen vor einer ungewissen Zukunft. Die evang. Kirche in Pforzheim lehnte eine Sanierung bzw. Neubau einer Kita ohne beträchtliche Zuschüsse der Kommune aus finanziellen Gründen ab. Der Bürgerverein stellte sich hinter die Forderung der Eltern nach einer Weiterführung des Kindergartens im Mäuerach. Unterschriftenaktion, Demonstration, Berichte in Presse, Radio und TV wurden organisiert. Zahlreiche Personen des öffentlichen Lebens unterstützten bei der friedlichen Demonstration die Forderungen der Eltern und der Bürger nach einem Verbleib eines Kindergartens im Mäuerach. Inzwischen ist Walter Dieterle als Investor in die Bresche gesprungen und baut seine ehemaligen Gasträume zu einem dreigruppigen Kindergarten aus. Der Umzug des Kindergartens findet voraus

sichtlich im Sommer statt. Die Zukunft des Gemeindezentrums ist noch ungewiss.

Abgeschlossen sind dagegen die Umbaumaßnahmen am Heuweg. Ein neuer Wirtschaftweg führt entlang dem Gelände der Firma Stark Druck. Die Lastwagen parken innerhalb des Firmengeländes und die Verschmutzung hat etwas nachgelassen. Architektur war auch im Mai und Juni ein Thema. Zuerst stellte Stadtplaner Michael Wolf die Innenstadtentwicklung Ost vor und einen Monat später erkundeten wir mit C. von Zeppelin das Wohngebiet Tiergarten. Neben den Traditionsveranstaltungen Kappenabend, Sommernachtsparty, Besenausflug und Multivisionsschau, engagierte sich der Bürgerverein beim 1. Eutinger Inselfest. Die Premiere war ein voller Erfolg. Die zahlreichen Besucher waren rundum begeistert vom Programm, der Verpflegung und der Örtlichkeit. Im September feierte die Familie Dieterle mit einem großartigen Fest ihren Abschied vom Berufsleben. Die Schließung der Gaststätte ist ein weiterer Einschnitt in der Geschichte des Mäuerachs.



Gut gelaunt und fröhlich konnten die Gäste nach dem überwiegend heiteren, aber auch nachdenklichen Rückblick mit dem vergangenen Jahr abschließen und sich schon auf das Neue freuen. Ein kurzer Ausblick in das künftige Programm gab Vorstand Bernd Zilly. Neben den traditionellen Veranstaltungen wird der Bürgerverein in den kommenden Monaten Foren zu interessanten Themen anbieten. Ein Schwerpunkt wird im Februar der 70. Jahrestag der Zerstörung Pforzheims sein. Diesen Gedenktag wird der Bürgerverein im Gedenken an die Opfer und aus Respekt vor den Gefühlen der Angehörigen schon am Vorabend begehen. Wir wollen extremen Gruppierungen keine Chance geben! Ein zweites Herzstück im neuen Programm wird das 25jährige Jubiläum des Bürgervereins sein. Im Juli sind Mäueracher, aber auch "Auswärtige" zu diesem festlichen Anlass herzlich eingeladen.

Neuer Gymnastikkurs

Funktionelle Wirbelsäulengymnastik für Frauen Beginn Mittw. 25.2. bis 1. 07. 2015 19.45 Uhr mit Ulrike Gallus, Gymnastiklehrerin im Evang. Gemeindezentrum Mäuerach

 ${\bf An meldung:\ Volkshoch schule\ Pforzheim}$

Tel. 07231 39-1072 (E. Schäfer) oder 38 000

E-Mail: eutingen@vhs-pforzheim.de Kursnummer 7103, Gebühr 59,00 €







Voranzeige

Gedenkfeier zum 70. Jahrestag der Zerstörung Pforzheims und Beginn der Besiedelung des Mäuerachs

Sonntag, 22. Februar 2015





17 Uhr Gedenkstein Schwalbenstrasse mit Historiker Olaf Schulze anschließend

18 Uhr Gottesdienst Gemeindezentrum mit Schuldekan Martin Schwarz

Treffpunkt Oase

im Gemeindezentrum Mäuerach jeweils um 14.30 Schwalbenstrasse

29.Januar: "Schneider im Himmel" mit Märchenerzähler

Norbert Bögle und Veeh-Harfenbegleitung 12. Februar: Oase-Alaaf, närrischer Mittag.

26. Februar: Vortrag der Polizei:

Wie gehe ich mit Kriminalität an der Haustür, bei Tele-

fon oder Mails und auf der Straße um. 12.März: Israelbilder einer Reise

Einladung zum



Samstag 31. Januar 2015 Gaststätte des Musikvereins um 19.11 Uhr



Nach einem Wechsel in die neuen Veranstaltungsräume stehen die Narren des Bürgervereins in den Startlöchern für den Kappenabend 2015. Unseren Gästen fröhliche Stunden zu bereiten ist uns seit vielen Jahren eine Herzensangelegenheit. Unser Kappenabend zeichnet sich durch ein buntes Programm aus. MC-Music wird für fetzige Stimmung sorgen, zu der Sie den ganzen Abend das Tanzbein schwingen können. In die Bütt steigen alljährlich närrische Mäueracher. Wir wollen noch nicht zu viel verraten, aber es wird mit Sicherheit ein ausgelassener Abend, vorausgesetzt Sie sind mit guter Laune dabei! Lassen Sie für ein paar Stunden die Alltagssorgen zuhause und verbringen Sie mit dem Bürgerverein ein paar unvergessliche Stunden.

Wir freuen uns, Sie als unsere Gäste begrüßen zu dürfen! Vielleicht haben wir Ihre Lust geweckt?

Karten zu 5 € können im Vorverkauf bei Gerhard Maulbetsch Tel 50 442 oder an der Abendkasse erworben werden. Reservierungen für kleine Gruppen von Bekannten werden so gut wie möglich berücksichtigt.